

„Wer hat unsere Erdnüsse stibitzt?“

Dies fragten sich 11 aufgeregte D-Mädchen und die 3 Betreuerinnen in Oderbrück. Bevor es auf den Achtermann ging, versteckten Emily, Hannah, Carla, Viola, Rebecca, Fenja, Anne, Pauline, Sara, Antonia und Moritz Erdnüsse rund um den Hüttenplatz. Elke wollte herausfinden, ob die D's gute Eichhörnchen sind und ihre Verstecke wiederfinden.



Zurück vom Achtermann machten sich alle so gleich auf die Suche nach ihren versteckten Erdnüssen. Aber es waren nur noch wenige da. Die meisten waren verschwunden. Damit es keine Tränen gab, verteilte Sophie für jeden Erdnüsse aus der Tüte.

Abends beim Hot Dog mampfen wurden Witze erzählt. Das Gelächter war riesengroß. Danach gespensterten alle durchs Haus. Mucksmäuschenstill war es, als plötzlich das Licht ausging und es überall stockdunkel war. Zum Glück hatte Julia genügend 20 Cent-Stücke dabei. Eine Geschichte von Jeremy James läutete die Nachtruhe ein.



Elkes „Schlaftabletten“ halfen nur wenig. Es dauerte schon bis alle endlich schliefen. Spiel, Spaß und Bewegung! Ein rundum gelungenes Wochenende im Harz. „Wann fahren wir wieder hierher?“, wollten alle wissen. „Zum Abschluss der Hallensaison“, war die Antwort.

E.Huse